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Présences 

Bureau 

Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Thomas Jordan, Yannick Schonenberger, Jad Yehya, Alice 
Kübler 

Participant·exs 

Léonard Baumgartner, Lisa-Flore Coze, Adèle Leberre, Kara Yenny, Anaelle Trivière, Maxime 
Habersaat, Kaelan Teriaca, Louis Feidt, Sayri Cossios-Veillon, Yanis Badet, Emilie Gogniat, 
Livio Oneil, Maurane Nys, Alexandre Armada Aladid, Kilian Sanchez Jaquet, Camille Michelini, 
Isadora Mouchailov 

Excusé·exs 

Xena Tonossi, Inès Wössner, Yaëlle Stampbach, Romain Zuber 

Absent·exs 

__________________________________________________________________________
________ 
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1. Adoption de l’ordre du jour 

→ accepté sans oppositions 

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s : 

3 nouveau.elle.x.s 

3. Météo 

Tout le monde est très bien !  

4. Retour souper + premiers events 

Souper de la rentrée était très bien, le nettoyage était excellent. Un seul incident avec 
quelqu'un qui était trop ivre mais tout s'est bien passé, il est rentré sain et sauf avec toutes 
ses affaires. 
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5. Kanski 

Phillipe a eu un appel téléphonique avec M. Valerio, nous devons réserver le chalet pour 
les 3 prochaines années. Soit à Zinal, soit à Thyon. A Zinal, beaucoup de gens n'auraient 
pas besoin d'abos car ils auraient le magic pass. A Thyon, nous connaissons les habitants. 
A Zinal, nous devrions également louer 2 chalets, ce qui serait plus compliqué. Nous 
voterons la semaine prochaine sur le choix final du chalet.  
 
Budget : 
 
2 scénarios : Haut : si nous vendons tous les prélocs et remplissons le chalet. Bas : si nous 
ne remplissons pas le chalet mais que nous avons au moins 100 personnes (nous perdons 
cependant de l'argent). 
M. Valerio nous enverra un formulaire que nous remplirons avec les participants du camp, 
il fera les abos pour nous. Nous avons besoin de savoir si, lorsqu'il le fera, nous devrons 
payer les cartes ou non puisque nous avons le Swisspass.  
Le budget n'est que provisoire puisque nous n'avons aucune certitude. Mais notre perte 
maximale sera de 1600 euros (si nous avons le scénario bas). 
Les cartes magnétiques ne coûtent que 5.-, nous pouvons donc augmenter le prix de 5 
francs, car avec le Swisspass, c'est très galère.  
Quelqu'un a suggéré que nous puissions leur demander s'ils ont leur Swisspass lors de la 
vente de préloc, mais cela serait très compliqué et nous serions responsables des 
documents des personnes. Nous pouvons aussi mettre sur insta que s'ils n'ont pas leur 
swisspass, ils devront payer un supplément de 5 francs pour la carte. Voilà les scénarios 
si M. Valerio dit que nous devons payer un supplément pour les cartes. 
Après une discussion, un vote a eu lieu pour augmenter le prix de 2 jours de ski à 180, afin 
de diminuer les pertes. 2 abstentions, le reste a voté oui. Avec cette perte max sera chf 
1250.-. 
Nous ferons des courses à Migros pour certains produits et à Lidl ou d'autres magasins 
pour d'autres.  
Quelqu'un pense que la différence entre 2 jours de ski et pas d'abo est trop faible (le 
second compensera le premier), mais nous ne pouvons pas avoir une différence 
extrêmement importante entre les deux.  
 
Vote du budget provisoire : Accepté à l'unanimité 

6. Irrégulier 

Les 3 membres d'Irrégulier se sont réunis vendredi, il est officiellement lancé. L'email et 
l'insta fonctionnent donc si quelqu'un a des suggestions il peut les envoyer par là.  

 

7. Divers 

 
 Boxer : 
Le responsable de Boxer a appelé Alex parce qu'il est passé au WC mercredi et qu'il a vu 
qu'ils vendaient de la Nebuleuse. Alex et l'AEGE ont un contrat avec Boxer pour toutes les 
manifestations étudiantes qui vendent de la bière sur le campus (nous ne pouvons vendre 
que de Boxer !) Le gars était sympa mais Alex va contacter toutes les autres assos et leur 
dire qu'elles ne peuvent pas vendre autre chose que de Boxer. Nous ne pouvons pas non 
plus vendre de cidre puisque l'UNIL ne nous le permet pas.  
Nous avons dit au respo que nous aurions besoin de plus de bière, surtout pour les WC 
au début de l'année et pendant l'été. Il a dit que nous ne pouvions pas ajouter de bouteilles 
mais que nous pouvions ajouter 700( ?) canettes. Si on prend les canettes, on ne peut pas 
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détruire le carton et le plastique dans lequel elles sont emballées ou on ne peut pas les 
rendre, et il n'y a pas de consigne sur les canettes puisque les gens peuvent acheter chez 
Denner et prendre une consigne gratuite. Il y a également une discussion avec les autres 
associations pour ajouter 0,5.- par bière 

 
 Amendes : 

 Nous avons une nouvelle amende depuis que nous avons garé le véhicule après 
le souper de la rentrée sur la place réservée aux handicapés. 

 Fracture Workchoppe - Anya, Adèle et Philou ont envoyé un email pour contester 
la fracture qui nous a été envoyée. Ils nous ont répondu que nous pouvions ne 
payer qu'une partie (500 CHF) de la fracture. Ils nous ont aussi envoyé les photos 
du « dommage » et il s’agit d’un petit morceau de bois sur le dessus de la table qui 
a été ébréché. Nous avons également appelé Angélique (la personne responsable 
de tous les événements étudiants sur le campus, y compris les Workchoppe) et elle 
nous a dit que nous ne devrions rien payer pour le moment. Nous sommes en 
pleine négociation avec UNIBAT et Angélique (qui est de notre côté) et nous leur 
enverrons un email de réponse. Nous avons techniquement une assurance mais 
elle ne couvre probablement pas ce genre de choses, nous pouvons cependant les 
contacter pour obtenir de l'aide sur la procédure. 

 
 

 Accès Bureau : 
Tous les nouveaux membres devraient avoir accès au bureau 

 
 Apero rangement : ranger bureau and faire un petit apéro après. Nous en discuterons 

plus tard, une fois la date fixée 
 

 Retour AG FAE : Assya et Livio ont participé à l'AG de la FAE. C'était intéressant, nous 
n'avons pas beaucoup de choses à ajouter à la FAE mais il serait bon de les garder en 
tête puisqu'ils s'occupent des problèmes des facultés. Nous devons changer les noms 
du conseil de faculté car il s'agit toujours des anciens noms. Il n'y a personne de la 
FGSE au sein de la FAE donc nous pourrions lancer un appel sur insta. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Lausanne, le 13 Octobre 2024, Alice Kübler et Jad Yehya, Fin 12:50 
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